

25 bis 60 Jahre: Langjährige Mitglieder geehrt

Feierstunde der Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Wiesbaden e.V.

WIESBADEN. – 14 Mitglieder mit insgesamt 565 Jahren Zugehörigkeit ehrte der Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Wiesbaden e.V. in einer Feierstunde.

„Diese langjährige Treue ist keine Selbstverständlichkeit und verdient deshalb unsere besondere Anerkennung“, betonte Vorsitzende Evelyn Pflugradt anlässlich der Zusammenkunft im AWO-Pflegezentrum Robert Krekel. Geehrt wurden Mitglieder, die bereits seit 25, 30, 40, 50 und 60 Jahren im Verein sind. In ihrer Rede ließ sie die wichtigsten Ereignisse dieser Jahre im Kreisverband kurz Revue passieren, bevor sie gemeinsam mit Vorstandskollegin Christa Enders und Geschäftsführer Bastian Hans Urkunden, Ehrennadeln und Geschenke überreichte.

Zu Beginn der Feierstunde gab Annemarie Schober, Leiterin des Pflegezentrums Robert Krekel, einen Einblick in die abgeschlossenen Umbaumaßnahmen ihres Hauses. Dadurch können nun 88 Menschen gepflegt und betreut werden. Der Nachmittag klang bei Kaffee, Kuchen und netten Gesprächen aus.

Info:

Geehrt wurden: Horst Ober (60 Jahre), Helmut Nehrbaß (50 Jahre), Margit Mai (50 Jahre), Frank-Michael Feine (50 Jahre), Achim Exner (50 Jahre), Monika Panek (40 Jahre), Irene Neeb (40 Jahre), Elisabeth Kauth (40 Jahre), Herbert Heinzmann (40 Jahre), Nils Jensen (40 Jahre), Erika Milke-Frenz (in Abwesenheit, 30 Jahre), Katrin Neimke (25 Jahre), Jürgen Knab (25 Jahre) und Helmut Fritsche (25 Jahre)

Bildunterschrift: AWO-Vorsitzende Evelyn Pflugradt überreichte Horst Ober für 60 Jahre Mitgliedschaft im AWO-Kreisverband Wiesbaden Ehrennadel, Urkunde und Geschenk. Fotos: AWO Wiesbaden